

P.D.G.E

PARTIDO DEMOCRATICO DE GUINEA ECUATORIAL

EL PRESIDENTE FUNDADOR

MENSAJE DE FELICITACIÓN

Hermanas y Hermanos Militantes y Simpatizantes del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial:

Al conmemorar el Trigésimo Segundo Aniversario de la histórica Fundación del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial, tengo la gran satisfacción de dirigirme a todo el Pueblo Ecuatoguineano en general y, de manera particular, a los militantes y simpatizantes de nuestra Formación Política, para expresarles a unos y otros Mis sinceras Felicitaciones y reconocimiento, por los grandes y continuados esfuerzos que entre todos hemos desplegado durante varios años, a fin de que, después de superar las peripecias de un triste pasado que todos recordamos, seamos capaces de instaurar una nueva era de sana convivencia nacional caracterizada por la preservación de la paz social, la restauración y el impulso de la cultura democrática y la promoción del desarrollo político, económico y cultural en beneficio de todos los sectores de la sociedad ecuatoguineana.

En efecto, como Presidente Fundador del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial, Me complace constatar que en medio de toda clase de adversidades y obstáculos que se han interpuesto en nuestro arduo camino, cada vez más, una inmensa mayoría de hombres, mujeres y jóvenes de nuestro país y la militancia del PDGE, son plenamente conscientes y han asumido el convencimiento de que la paz, la cohesión nacional, el orden, la concordia y la solidaridad, constituyen las premisas indispensables que nos han permitido alcanzar los altos niveles de desarrollo y la prosperidad que hoy experimenta la República de Guinea Ecuatorial, gracias a un proceso genuino y una evolución que entre todos hemos propiciado.

En este sentido, debemos reconocer que el éxito de este proceso descansa en nuestra firme voluntad de privilegiar en todo momento los valores del dialogo y la concertación en la constante búsqueda de soluciones idóneas a los múltiples retos y desafíos con los que enfrenta nuestro país en su determinación de preservar la libertad, la independencia nacional y la soberanía difícilmente conquistadas por el noble Pueblo de Guinea Ecuatorial, ante las constantes amenazas, las intrigas y las provocaciones que pretenden perturbar el clima de paz y la estabilidad que hoy conoce nuestro País.

Por ello, y como lo hemos venido preconizando y garantizando en el pasado, el Partido Democrático de Guinea Ecuatorial, sus militantes y simpatizantes, debemos más que nunca permanecer fieles, vigilantes y resueltamente comprometidos con nuestros principios y el sagrado ideal de “Hacer el Bien y Evitar el Mal”, con el propósito de garantizar un presente y un futuro cada vez mejores a todos los hijos de nuestro País, como la fuerza política pionera de la democracia, la reconciliación y la convivencia pacífica en el seno de la sociedad Ecuatoguineana.

Con este deseo que formulamos de todo corazón, que Dios Todo Poderoso siga bendiciendo y protegiendo al noble Pueblo de Guinea Ecuatorial.



[Handwritten signature]

-OBIANG NGUEMA MBASOGO-

PRESIDENTE FUNDADOR